Motorradfreizeit

Hemberg (Ostschweiz)

06. - 13.07.2024



Vom 06. - 13.07.2024 bietet das christlich geführte Gästehaus "Missionshaus Alpenblick" wieder eine Motorradfreizeit an.

Die heimelige Pension liegt auf 960 m.ü.M. im idyllisch gelegenen Dorf Hemberg, im Kanton St. Gallen.

Unsere Tage werden von der gemeinsamen Beschäftigung mit Gottes Wort in Bibelarbeiten und Gesprächen geprägt sein.

Der Referent dieses Jahr ist Lutz Scheufler.
Er ist Evangelist, Buchautor und Musiker.
Sein Thema: "Hast du die richtige
Ausrüstung auf deiner Lebensstrasse?"
Unser Helm schützt den Kopf, unser Glaube die Seele.

Darüber hinaus kommt der Asphalt nicht zu kurz.

Andy Herrmann und sein Team werden durch die Schönheit und Vielfalt der Schweiz ohne Hektik und Stress führen. Die geplanten Tagestouren können je nach Bedarf gewählt werden. Auch Tagesgäste oder Familienangehörige sind herzlich willkommen.



Für weitere Informationen und Preise, rufen Sie uns gerne an oder schauen Sie auf unsere Homepage!

Der Tourenbeitrag CHF 80.- pro Person.

Versicherung ist Sache der Teilnehmer. Autobahnvignette bitte nicht vergessen.

Pension Missionshaus Alpenblick Scherbstrasse 12, CH-9633 Hemberg Tel.+41(0)71 377 15 85 info@missionshaus-alpenblick.ch www.missionshaus-alpenblick.ch